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開 催 日 時 令和２年１１月１０日（火）１６時３０分から１７時３０分 

開 催 場 所 公設宮代福祉医療センター ３階会議室 

出席者 

委 員 

・宮代町長（会長） 新井康之 

・地域医療振興協会常務理事 藤来靖士 

・公設宮代福祉医療センター長 石井英利 

・地域医療振興協会事務局長 原山和巳  

・地域医療振興協会企画調査部長 岡本 靖 

・公設宮代福祉医療センター診療所長 宮﨑康之 

・宮代副町長 渋谷龍弘 

・宮代町健康介護課長 小島 修 

事 務 局 

・公設宮代福祉医療センター事務部長 工藤達郎 

・公設宮代福祉医療センター総務課職員 小林博明 

・宮代町健康介護課保健センター所長 竹花 治 

欠 席 者 なし 

傍 聴 者 なし 

配 布 資 料 協議会会議資料 

会 議 録 作 成 者 竹花 治 

 

１． 開 会（司会進行：竹花） 

２．町長あいさつ 

３．理事長あいさつ 

４．自己紹介 

５．議 事（規則第５条の規定により議事進行は新井会長） 

  １）令和２年４月～９月公設宮代福祉医療センターの利用状況について 

  ２）令和２年４月～９月公設宮代福祉医療センターの損益計算書について 

  ３）令和２年４月～９月公設宮代福祉医療センターの改善点について 

  ４）新型コロナウイルスの対応について 

  ５）運営懇話会で出た意見・要望について 

  ６）その他 

 

   新 井 議 長：議事１から議事４までについて関連がありますので一括して事務局から

説明願います。 

（議事１から議事４まで工藤事務部長から一括説明） 

                                                

   新 井 議 長：ただいまの議事１から議事４までについてご質問等はございますか。 

   －質疑応答― 

令和２年度第１回公設宮代福祉医療センター管理運営協議会会議録 



2 

 

   質疑なし 

新 井 議 長：ないようですので、続いて議事５について事務局から説明願います。 

 

５）令和元年度公設宮代福祉医療センター運営懇話会からの意見・要望について 

  （議事５について竹花から説明） 

   新 井 議 長：ただいま運営懇話会からの意見・要望について何かご質問はございますか。 

   －質疑応答― 

   質疑なし 

   新 井 議 長：ないようですので、つづいて議題６のその他でございます。 

 

  ６）その他 

   新 井 議 長：皆様から何かございますか。 

   岡 本 委 員：本来であれば、今年度が指定期間の最終年度になっておりますが、先ほど説

明があったような整理状況であり、先行きの正確な見通しが立たない状況に

あることから、こちらの方から現在の期間を１年間延長して、次から新しい

指定期間にしてはどうかということを申し上げたところです。 

   小 島 委 員：そういったご助言をいただきましたので、１年間の指定管理の期間の延長と

いうことで準備を進めています。具体的には１２月の議会に本来であれば、

指定管理の指定ということで議決をいただくところですが、期間延長という

形で議決をいただけるように議案として提出する方向で準備を進めていると

ころです。 

一つ確認ですが、今回の感染症対策で国の補助金もかなり充実しているよう

ですが、要件にはこの対策は当たらないでしょうか。 

   事 務 局：補助金は該当するものもありますので準備を進めております。ただ、縛りが

あり、ほとんどが手袋や衛生材料といった物になりますが、今まで町にお願

いしていた物でも買えるものがあれば購入したいと考え、現在調整している

ところです。埼玉県の締め切りは１月３１日なので、現在、要望を集めて精査

をしている段階ですが、老健が３．８万円×定員人数、診療所は入院ベッドが

あることで２００万円になりますので、そのほか細かいものを入れると、全

体で５００万円くらいになると思います。その他、町からもお金をいただい

ております。 

   藤来常務理事：国のコロナ対策補助金というのは、大きな病院の空床補填というものや、コ

ロナ対策の重点病院に対する施策が多くて、この宮代の規模の有床診療所プ

ラス老健という形の所に対しては、大きい病院に比べると厳しいところがあ

ります。今回、上半期で千２百万円の赤字ということで、コロナ対策の部分も

考えていただきたいと思います。先ほど説明でもあったように、備品等につ

いては割とつきやすく、競輪の補助金も３分の２補助しますよとかあるので

すが、それは物を買わなければならない状況です。やはり運営で赤字になっ

た部分の補填には使えない状況になります。 
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   岡 本 委 員：先ほども事務局からの説明でもあったように、資料を見ると初診が極端に減

っています。ここの施設の特徴でもあった、小児科の受診が多く、その関連で

予防接種が多くなっていましたが、その部分が減っている状況です。当然、協

会全体でも頑張りますが、厳しい状況にはありますので、また相談させてい

ただくことになると思います。 

   小 島 委 員：小児科については、全国的にも厳しい状況であることは聞いています。南埼

郡市管内の小児科専門病院でも非常に厳しいという具体的な声も上がってい

るようです。 

   －質疑応答― 

   質疑なし 

   新 井 議 長：ないようですので、皆様のご協力により全ての議事を滞りなく終了すること

が出来ました。以上を持ちまして議長の職をおろさせていただきます。ご協

力ありがとうございました。 

 

６．閉 会 

    

 


